

UJI y sector azulejero "afinan" su colaboración - Mediterráneo - 04/05/2019

ALCÓN SE REÚNE CON ASCER, ANFFECC Y ASEBEC

UJI y sector azulejero 'afinan' su colaboración

El funcionamiento del ITC, entre los temas tratados en el encuentro

R. D.
CASTELLÓN

La rectora de la Universitat Jaume I (UJI), Eva Alcón, se reunió ayer con representantes de las principales organizaciones del sector cerámico para abordar, entre otras cuestiones, aspectos de funcionamiento del Instituto de Tecnología Cerámica (ITC), entre cuyos objetivos destaca el desarrollo de investigaciones que contribuyan

a la mejora de los procesos productivos del clúster. Asimismo, se plantearon fórmulas para intensificar la colaboración de la universidad pública con la industria más importante de la provincia.

En el encuentro participaron los presidentes de las principales asociaciones empresariales del sector: Ascer (Vicente Nomdedéu), de Anffecc (Joaquín Font de Mora) y de Asebec (Juan Vicente Bono). Además, estuvieron presentes los vicerrectores de Investigación y Transferencia, Jesús Lancis; y Planificación, Coordinación y Comunicación, Modesto Fabra. ≡



ALEX PÉREZ

► La rectora de la UJI, Eva Alcón, se reunió en la UJI, entre otros, con los presidentes de Ascer, Anffecc y Asebec.